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A n fra g e 

der Abgeordneten Pfeffer, Pölz 
und Genossen 

an den Bundesminister für Verkehr und Verstaatlichte 
Unternehmungen 

betreffend Reihung von Postämtern 

Der Herr Bundesminister hat sich bei mehreren Gelegenheiten 
im Parlament darauf berufen, daß der Neubau oder die Reno
vierung eines Postamtes unter den geplanten Bauvorhaben 
an bestimmter Stelle gereiht ist. 

Die.unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 
Bundesminister für Verkehr und Verstaatlichte Unternehmungen 
die nachstehenden 

A n fra ge n: 

1) Wurde diese Reihung der Bauvorhaben für ganz Österreich 
oder .für jedes einzelne Bundesland gesondert erstellt? 

. 2'Wie. lautet die derzeitige aktuelle Liste - bzw .im Falle .., 
einer Aufgliederung nach Bundesländern - die neun Listen nach 
der bzw. nach denen beim Bau von Postämtern vorgegangen 
werden s.oll ? 
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